

Nueva falla obligó a suspender cirugías en el Hospital Regional

Este miércoles el sistema de climatización volvió a presentar problemas.

Durante la mañana de este miércoles, una nueva falla se registró en el Hospital Regional de Antofagasta.

El problema ocurrió en el sistema de climatización, lo que obligó a suspender cirugías y procedimientos que estaban programados.

El director(s) del Hospital Regional, Dr. Pedro Usedo, informó que la explicación dada por la concesionaria, a cargo del mantenimiento del hospital, es que falló una válvula liberadora de presión de la caldera número 2.

Usedo agregó que, de los 20 procedimientos suspendidos, seis corresponden a pacientes oncológicos. De este grupo de personas, tres procedimientos eran ginecológicos y la otra mitad torácicos.

"Estas situaciones son,



La dirección del hospital informó que falló una válvula liberadora de presión de una caldera.

lamentablemente, cada vez más frecuentes en nuestro hospital", señaló el director.

Esta falla se suma a otras que se han registrado en el último tiempo y que han puesto bajo la lupa a la concesionaria Siglo XXI.

Este nuevo problema en el centro asistencial se da a

una semana de la visita del Presidente, Gabriel Boric a la región, donde señaló que instruyó al Ministerio de Obras Públicas para que se coordinara con la Gobernación Regional para encontrar una solución.

"Hay un problema con la concesionaria, acá que clara-

mente no está cumpliendo como debiera con su rol, pero el Estado, cuando los privados no está cumpliendo, tiene que hacerse cargo", señaló el mandatario. La diputada Jovana Ahumada pidió a Boric que "esto se resuelva de manera urgente".